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Reunião do dia: 27 de julho de 2005. 4 

Horário: 09:30 às 12:00 horas. 5 

Local: Sala do CES/PR.   6 

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 7 

Esta reunião iniciou-se às 9:30hrs. Foi recebido um ofício de nº 03/2005, que se 8 

refere à decisão do Conselho Municipal de Cianorte onde o mesmo suspendeu as 9 

suas atividades, por tempo indeterminado, pela falta de recursos humanos e físicos 10 

esta comissão deliberou que fará um parecer onde cita o artigo que esclarece que 11 

o presidente do Conselho não tem poder para essa atitude, e outros 12 

esclarecimentos que se fizeram necessários, o ofício será encaminhado para o 13 

presidente do Conselho Municipal de Cianorte e ao Secretário de Saúde. O próximo 14 

assunto foi para detalhar maiores informações sobre o projeto de sensibiização em 15 

doações de órgãos, sendo que o mesmo já foi apresentado na reunião anterior 16 

pela Dra. Rosangela, que é  coordenadora da Escola de Saúde Pública, e foi 17 

aprovada por esta comissão por unanimidade. A Dra Rosângela passou também a 18 

proposta de curso de especialização multiprofissional em saúde – Modalidade 19 

Residência, sendo que este projeto também foi apresentado na reunião anterior 20 

houve  questionamento de alguns membros desta comissão, pois este curso não 21 

estaria beneficiando a área de nutrição, fisioterapia e serviço social, e foi levado o 22 

assunto em questão  para a UEM de Maringá, que realiza os cursos, e a resposta é 23 

negativa, pois eles não têm como incluir estas áreas neste projeto; houve 24 

discussões, questionamentos, divergências entre os membros desta comissão e 25 

foram  feitas duas votações, sendo que a 1ª foi: 7 votos contrarios e 2 a favor do 26 

projeto, e a 2ª: 5 votos contrarios e 4 a favor. Ficou a preocupação da divergência 27 

do não consenso na votação por alguns  conselheiros. Segundo o encaminhamento 28 

do  Sr Antônio Zarantonello: é importante a apresentação do projeto e a discussão 29 

do mesmo no Conselho que é a instância deliberativa. Dr. Ruy Pedruzzi lembrou da 30 

importância desta comissão ter uma oficina na Conferência Estadual que trata de 31 

Conselhos Municipais de Saúde e Controle Social. Águida  pediu licença e saiu 32 

antes por questões de saúde. O ofício em resposta   ao Presidente do Conselho 33 

Municipal de Cianorte de nº 03ª/2005, está anexado nesta ata, para ser digitado e 34 

encaminhado ao mesmo.  35 


